

Comunicado: 0255

Unidad en Veracruz, pide diputada, en favor de las mujeres

- Exhorta Montserrat Ortega Ruiz a lograr un cambio en el estado, con compromiso y participación

Xalapa, Ver., 06 de marzo de 2025.- Por un cambio de fondo, estructural, que deje los discursos políticos a un lado y renueve la visión de las y los representantes populares y su capacidad de realizar acciones efectivas en favor de las mujeres, se pronunció la diputada Montserrat Ortega Ruiz.

En uso de la palabra durante la Tercera Sesión Ordinaria del Primer Receso, la legisladora urgió al trabajo de todas las fuerzas políticas en pluralidad, superando las diferencias y las palabras, porque el imperativo de resolver las problemáticas actuales “ya no puede esperar más tiempo”.

Se dirigió a las y los integrantes de la LXVII Legislatura para exhortarles a demostrar con hechos que el Congreso de Veracruz está dispuesto a atender el reclamo de justicia que exige la gente. “Demostremos que somos capaces de escuchar todas las voces. Que este 8 de marzo marque el inicio de una nueva era y una nueva etapa en Veracruz”.

Expresó su deseo por “que se demuestre que cuando las mujeres estamos ocupando los cargos públicos, no es solo para que seamos parte de la estadística. Que se demuestre que somos parte de la solución y que estamos verdaderamente comprometidas con la igualdad”.

Montserrat Ortega advirtió que “la democracia nos está exigiendo generosidad para comprometernos a trabajar desde la pluralidad legislativa y la participación ciudadana para que nuestras propuestas verdaderamente impacten a las mujeres”.

Por último, pidió “que este 8 de marzo represente el compromiso de este Congreso de trabajar en unidad y en una sororidad verdadera por la causa que nos une, que es acabar con la violencia en Veracruz”.

##-##-##